
（6） 令和7年2月1日発行議 会 だ よ り

立した会計となることから、法適用による上下水道事業
会計への大きな影響はないものと認識している。

問オープンから10年が経過するウェスタ川越の今後の維
持管理について、市の考えを伺う。
答市民が安全に安心して施設を利用できるように維持管
理していく必要があると考える。
　今後、経年による設備等の不具合の増加が見込まれる
中、施設が良好な状態で本来の機能を十分に発揮するに
は、日常の維持管理、保守点検、予防保全を基本とした
計画的な修繕や、不具合が生じた場合の迅速な修繕が重
要であると認識している。
　今回の候補者の提案は、施設の維持管理に関し、日常
の維持管理や予防保全に力を入れるとともに、施設の長
寿命化、老朽化対策を想定したものとなっており、その
ような取り組みを評価している。

問募集要項公表後の現地説明会への参加状況は？
答13者が参加した。
問指定管理者候補者の審査における評価項目の内容は？
答評価項目の内容は、大項目として５項目を設けており、
総括的事項として事業の実施体制や危機管理体制等、提
案価格として指定管理料と利用料金、維持管理業務とし
て効率的な業務の運営と環境への配慮、運営業務として
市の施設運営、交流広場のにぎわい創出、施設連携等お
よび事業収支として事業収支計画や剰余金の活用等に関
する項目である。
問指定管理料の提案価格はどれくらいの差があったか？
答提案価格については、他の応募者と比べ、５年間のト
ータルで、候補者が約２億円上回っている。

問文化芸術振興・市民活動拠点施設の設置目的を伺う。
答本施設は、文化芸術の振興ならびに市民の活動および
交流の促進を図り、もって市民の文化の発展および福祉
の増進に資することを目的として設置したものである。
問男女共同参画施設における新たな事業提案はあるか。
答新たに、自主事業の具体案として、ジェンダー映画祭
が提案され、幅広い年代の多くの市民に参加してもらえ
るのではないかと期待している。
問今後５年間、市は指定管理者に何を期待しているのか。
答市と県の複合拠点施設と商業施設を備え、立地的に大
変恵まれたウェスタ川越の特徴や開館以降10年間の経験
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を最大限に生かして、ウェスタ川越が本市の活性化につ
ながる拠点施設となることを期待している。

問指定管理者候補者からの提案内容において、緊急事態
への対策が優れているとあるが、具体的な内容を伺う。
答防火、防犯のリスクごとの対応者の体制と安全確保の
対策などが示されている点や、埼玉県警、消防、地域自
治会との合同訓練の実施や地域防災コンサートの開催な
どを取り入れ、市民への啓発に引き続き取り組む方針が
示されている点について、優れていると評価した。
問市内小中学校が大ホールを利用する場合の減免につい
て伺う。
答減免は行わないことを原則に運用しているが、指定管
理者の提案により、グランドピアノなど付属設備利用料
金の減免を行っており、合唱祭で利用する全ての中学校
を減免の対象としている。

問補正予算の特徴について伺う。
答社会情勢の変化等により予算の不足が見込まれる事業
について計上するものであり、公共施設等の維持補修費、
光熱水費および扶助費の増額などである。
問市立小・中学校の空調設備の整備状況について伺う。
答普通教室は全て整備が完了し、特別教室は令和６年７
月末時点で小学校が43.5％、中学校が47％の整備率であ
る。体育館は小学校７校と中学校11校が完了している。
問ラグビーゴールの設置により、どのような効果を期待
しているのか伺う。
答スポーツ環境の整備により、新たに訪れる人も増え、
地域経済や市民への波及効果が期待され、将来を見据え
たスポーツ振興策の一環として意義があると考える。

ウェスタ川越の大ホールウェスタ川越の大ホール
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